

Atelier d'écriture



Deux fois par semaine, depuis le mois de novembre, se déroule un atelier d'écriture mis en place par Monsieur Keyen et soutenu par Madame Trapletti.

Cet atelier est un lieu d'échange entre les élèves et les professeurs autour de l'écriture. Plusieurs élèves sont dans la rédaction de leur premier roman, d'autres dans des nouvelles poétiques, d'autres encore dans la réalisation de mangas, la rédaction d'articles sportifs et la création de scénarios de jeux de rôles.

Trois élèves de deuxième écrivent les prémices d'un texte de rap et deux élèves rhétoriciens sont également dans un de composition musicale avec un enregistrement professionnel en fin d'année. Merci à tous les élèves pour l'investissement et la motivation.